

体験型観光の普及



地域創生に向けた連携協定締結

3月25日、島原城西の櫓前で着地型観光サービス「TABICA」を運営する(株)ガイアックスと「地方創生に向けた連携協定」を結びました。

この締結により、新たな観光づくりを目指すとともに、地域が主体となって体験コンテンツを提供できる体制を構築することによって、地域活性化が期待できます。



循環型社会構築へ



「前浜クリーン館」落成

前浜町に新たなし尿処理施設「前浜クリーン館」が完成し、3月30日、落成式を行いました。

この施設の完成により、有明地区を含む市全域のし尿・浄化槽の汚泥を処理することができるとともに、たい肥化施設を整備することによって、生活環境の向上と自然環境の保全などの循環型社会構築への貢献が期待できます。



まちかどウォッチング

交流人口拡大



島原コスプレの乱

3月26日、島原城を起点としたコスプレイベントを初めて開催しました。

これは、交流人口の拡大につなげようと、島原観光ビューローや(株)スペースマーケット(東京都)と連携して行ったものです。

全国から集まった約100人のコスプレ愛好家らが、お気に入りの衣装やメイクをして市内の観光名所を巡り、写真を撮るなどして思い思いに楽しんでいました。

